CRÓNICA DE LA PRIMERA QUINCENA DEL MES DE AGOSTO DE 2020.



La Festividad Litúrgica de la Asunción de Nuestra Señora se celebra en el Santuario de Cuadros de Bedmar [Fotografía del desaparecido Retablo del Santuario de 1749].

Por D. José Manuel Troyano Viedma. Cronista Oficial de las Villas de Bedmar y de Garciez (Jaén).

Finales del mes de julio de 2020. 16 adolescentes recibieron la Confirmación en la Parroquia de La Asunción de Garcíez (Bedmar y Garciez).- A las 19 horas, el Prelado jiennense, D. Amadeo Rodríguez Magro, fue recibido en la lonja que da acceso al templo parroquial por el párroco de la localidad, D. Juan Guerrero Moreno, por el presidente de la E.L.A., D. Francisco Javier Catena y por el secretario del Consejo Pastoral Parroquial, D. Ramón Garrido. En la homilía de la celebración de la Eucaristía, D. Amadeo, siendo un buen maestro, con su estilo de enseñar sencillo pero a la vez profundo, nos presentó la figura del Beato Manuel Lozano Garrido, conocido popularmente como Lolo, del que en próximas fechas nos recordaba el Obispo, se celebrará el centenario de su nacimiento. Y nos lo mostraba como ejemplo de santidad en la vida de los laicos. Nos decía D. Amadeo, que también nosotros, los confirmandos, por el impulso del Espíritu Santo y siendo dóciles a su soplo podemos ser santos. El momento culminante de la celebración, llegó con el rito de la confirmación; el Obispo nos impuso las manos y los ungió con el Santo Crisma. Damos gracias a Dios y a nuestro Obispo por querer presidir y

acompañar en esta jornada tan calurosa, de final de julio, a esta Comunidad Cristiana pequeña pero que intenta vivir su fe en profundidad. **Comunidad parroquial de Garcíez.**



[Noticia publicaca el 4/VIII/2020, por Prensa].

31/VII/2020. El Obispo de Jaén, D. Amadeo Rodríguez Magro, ha efectuado los siguientes nombramientos, en julio de 2020, entre los que se encuentra el cese del Párroco de Bedmar y el nombramiento de su sustituto.- Relevos que se producirán a lo largo del mes:



- *"3. Parroquia: la Asunción de Jódar y San Pedro de Larva.-* Nombramiento: Reverendo Padre D. Juan Guerrero Moreno, Párroco de Bedmar, Garciez y Albanchez de Mágina. Cese: D. Pablo Luis Armero García.
- 4. Parroquias: La Asunción de Nuestra Señora de Bedmar, Garcíez y Albanchez de Mágina.- Nombramiento: Reverendo Padre D. Manuel Jesús Rus Quesada. Cese: D. Juan Guerrero Moreno.
- **-D. Manuel Jesús Rus Quesada** ha sido Párroco de Arroyo del Ojanco, durante cuyo destino, el 16/X/2011 fue nombrado Arcipreste del Arciprestazgo de Sierra de Segura. y desde 2014 ha desempeñado los siguientes encargos pastorales: Párroco de Cristo Rey de Andújar. Administrador de Santiago Apóstol de Andújar y Encargado de Vegas de Triana (Andújar). ¡Bienvenido a nuestro Municipio: Bedmar y Garciez y a la que fuera villa de la Encomienda de Bedmar en la Orden de Santiago: ALBANCHEZ –antes de Úbeda, luego, de Mágina y en medio quisieron ponerle de Santiago-.
- -Para D. Juan Guerrero Moreno, Párroco de Bedmar y Garciez.- "Muchas felicidades por tu cambio de Parroquia, aunque nos queda el consuelo de que te quedas muy cerca, al otro lado de la Serrezuela y bajo la protección de la Virgen de Cuadros, la cual tienes perfectamente retratada en tu nueva Parroquia. Un abrazo, felicidades y mucha suerte. José Manuel Troyano Viedma, Cronista de Bedmar y Garciez. ¡Ah, te recuerdo que en 2022 se cumple el Centenario

de la Novena de la Virgen de Cuadros, escrita por un sacerdote galduriense, que como tú, fue Párroco de Bedmar hasta 1924. Estaremos en contacto!" [Bedmar, 2/VIII/2020].

1/VIII/2020. Teatro Musical: "Érase una vez".- En el auditorio del Parque del Pilarejo se representó este cuento que contó con los siguientes personajes de cuento: Maléfica, Bella, Campanilla, Olaf, Dory, Capitán Garfio, el Genio... al tiempo que se interpretaban piezas musicales y bailes con la ayuda de los niños/as que estaban asistiendo a este bonito espectáculo de "cuento".



1/VIII/2020. Bautismo de José Manuel Troyano Chan (Hong Kong, 11/X/2019), en Málaga.-



1/VIII/2020. Concurso de Pintura.- En el parque de la Pililla tuvo lugar el tradicional concurso de Pintura con la finalidad de desarrollar la creatividad de los más pequeños y poder expresar sus emociones de forma constructiva y donde pasaron una jornada de convivencia divertida. Las inscripciones terminaron el 30 de julio y cada participante acudió con su propio material.



2/VIII/2020. Todo preparado para la Inauguración de la Exposición de Pintura de D^a. Eloísa Peñas Cárdenas.- Tal y como se anunció con anterioridad se inauguró en la Sala de

Exposiciones del Centro PALEOMÁGINA, la magnífica muestra de nuestra pintora local, afincada en Málaga. Los horarios de visita serán a partir del 3 hasta el 17 del mismo mes, de martes a domingo de 10 a 14 horas y por las tardes 18 a 20 horas.

2/VIII/2020. Il^a Salida de BICIS DE MONTAÑA a los Cerros de Fique.- A las 7,30 horas, desde La Pililla, partió esta Il^a Salida, la cual fue coordinada por el Club de Ciclismo "*Bedmar Bike*", donde los participantes pudieron disfrutar de la naturaleza en todo su esplendor estival así como del deporte por uno de los sitios más bonitos de nuestro entorno.

OS'DE FIQUE

2/VIII/2020. Material hallado en la Cueva del Ró Cuadros durante la camaña de Excavación verano 2020.- Os dejamos una muestra del material hallado en las excavaciones llevadas a cabo por los/as voluntarios/as del Campo de Voluntario de la Cueva del Nacimiento del Río Cuadros de Bedmar durante estas semanas de trabajo que fueron presentados el pasado viernes al público. Dichos hallazgos estarán expuestos en el centro Paleomágina y se podrá visitar de martes a domingo de 10 a 14 horas.



3/VIII/2020. Visita al Paraje Natural del Río Cuadros, en el corazón del Parque Natural de Sierra Mágina.- En esa mañana el alcalde D. Pablo Ruiz acompañado por el Concejal de obras D. Gregorio Quesada y por miembros de la policía local, se han desplazado a CUADROS donde se reunieron con la Directora del Parque Natural, Da. Rosa Torres Devesa y sus técnicos de medio ambiente para buscar la mejor solución para la regularización del tráfico de la zona ante las innumerables visitas que se están recibiendo durante estas últimas semanas. Pues

recuerdese que durante los fines de semana hay muchísima aglomeración de gente y sobretodo de vehículos, muchos de los cuales quedan aparcados en mal estado, provocando grandes retenciones y quedando todo bastante saturado. De ahí el esfuerzo del Equipo de Gobierno para buscar de forma directa una rápida solución que beneficie a todos/as y se ponga remedio, ya que el Ayuntamiento de Bedmar y Garciez no tiene competencias directas en la zona.



3/VIII/2020. Inauguración de la Exposición de Pintura de Da. Eloísa Peñas Cárdenas.-





3/VIII/2020. El rey D. Juan Carlos I, que tantas cosas buenas ayudó a traer a ESPAÑA, se marcha de forma voluntaria de nuestro País, con la firme intención de regresar siempre que sea necesario.- ¡Viva el Rey! Comunicado de la Casa de S. M. el Rey. 1. Su Majestad el Rey Don Juan Carlos ha dirigido a Su Majestad el Rey la siguiente Carta: "Majestad, querido Felipe: Con el mismo afán de servicio a España que inspiró mi reinado y ante la repercusión pública que están generando ciertos acontecimientos pasados de mi vida privada, deseo manifestarte mi más absoluta disponibilidad para contribuir a facilitar el ejercicio de tus funciones, desde la tranquilidad y el sosiego que requiere tu alta responsabilidad. Mi legado, y mi propia dignidad como persona, así me lo exigen. Hace un año te expresé mi voluntad y deseo de dejar de desarrollar actividades institucionales. Ahora, guiado por el convencimiento de prestar el mejor servicio a los españoles, a sus instituciones y a ti como Rey, te comunico mi meditada decisión

de trasladarme, en estos momentos, fuera de España. Una decisión que tomo con profundo sentimiento, pero con gran serenidad. He sido Rey de España durante casi cuarenta años y, durante todos ellos, siempre he querido lo mejor para España y para la Corona. Con mi lealtad de siempre. Con el cariño y afecto de siempre, tu padre".

- 2. "Su Majestad el Rey le ha transmitido a S. M. el Rey Don Juan Carlos su sentido respeto y agradecimiento ante su decisión. El Rey desea remarcar la importancia histórica que representa el reinado de su padre, como legado y obra política e institucional de servicio a España y a la Democracia; y al mismo tiempo quiere reafirmar los principios y valores sobre los que ésta se asienta, en el marco de nuestra Constitución y del resto del ordenamiento jurídico". Palacio de La Zarzuela, 3 de agosto de 2020.
- 3. Por fin el 17/VIII/2020, Casa Real comunicó a la Sociedad Española que el rey emérito se encuentra descansando en Emiratos Árabes.

4/VIII/2020. Visita del Alcalde a las obras de la Carretera de Cuadros.- En la mañana de ese día, el alcalde D. Pablo Ruiz junto al Diputado de Infraestructuras de la Diputación de Jaén, D. José Castro Zafra y el Concejal de Mantenimiento y Obras D. Gregorio Quesada, han visitado la obra de la carretera de Cuadros, la cual tras la crisis del COVID19 y unos problemas administrativos de la UTE formada por Pavimentos Morales y Áridos Mengibar, la obra se reanudará a partir del día 17 de agosto, con una nueva UTE formada por Manuel Alba y PROVISA. Por ello se anunció que se trabajará lo más rápido posible y en las mejores condiciones para que cuanto antes podamos disfrutar de esta magnífica obra de ingeniería para visitar nuestro paraje de Cuadros en las mejores condiciones y con los mejores servicios.



5/VIII/2020. Reunión con la Subdelegación del Gobierno para abordar la ampliación de seguridad en el municipio.- El Alcalde, D. Pablo Ruiz, solicitó una mayor colaboración e implicación de las fuerzas de seguridad para evitar conflictos y reducir al máximo el tráfico de drogas y estupefacientes en el Municipio, para lo cual se necesita una mayor presencia de Policía Local y de Guardia Civil y mayor énfasis en garantizar la seguridad y el control del tráfico de drogas y estupefacientes. Es la solicitud que ha realizado el alcalde de Bedmar y Garciez, D. Pablo Ruiz, en la Junta Local de Seguridad celebrada en la mañana de hoy en el Ayuntamiento de la localidad, en la que han participado la subdelegada del Gobierno en Jaén, Da. Catalina Madueño y el teniente de la Guardia Civil, D. Alberto Aguilar, además de otros responsables de las fuerzas de seguridad. A raíz de varias denuncias por tráfico de drogas y estupefacientes en el municipio, Pablo Ruiz ha decidido actuar e instar a las instituciones competentes un refuerzo en la seguridad. Según el alcalde, "vivimos en un pueblo muy tranquilo en el que, tal y como nos ha mostrado la subdelegada del Gobierno, los índices de delincuencia y de conflictos están muy por debajo de la media del resto de pueblos de la provincia". Sin embargo, "el Consistorio ha propiciado este encuentro porque el hecho de que se haya cometido algún hecho condenable nos obliga a buscar formas de colaboración para aumentar la seguridad y evitar que sigan ocurriendo". En la reunión se han llegado a acuerdos como "incrementar la presencia de la Guardia Civil en el municipio y sobre todo, coordinar los trabajos de colaboración y de interacción entre los agentes de Policía Local y Guardia Civil".

5/VIII/2020. VII Recital-Certámen de Poesía y Entrega de Premios CULVEBEDMAR2M20.-Durante el acto se dio lectura de los 21 poemas de los 15 participantes presentados en la edición de este año. Un acto que fue presentado por D. José Manuel Chamorro y presidido por la Concejal-Teniente de Alcalde, Dª. Trinidad Torres Amezcua. Al final del mismo se le hizo entrega de un premio especial a D. Luis Alberto Alcalá Martos, por la poesía dedicada a su abuela recientemente fallecida y por su trayectoria en elámbito cultural local y comarcal. ¡Enhorabuena a todos y a todas!





6/VIII/2020. Limpiemos nuestro Río. Una actividad que se remonta al verano de 1978, siendo alcalde de Bedmar y Garciez, D. José Manuel Troyano Viedma.-



7/VIII/2020. Obras: Reunión Vecinal en GARCIEZ.- El Alcalde D. Pablo Ruiz Amezcua junto al presidente de la ELA, D. Francisco Javier Catena, el Arquitecto Municipal D. Daniel Domínguez y el Concejal de Obras, D. Gregorio Quesada se reunieron con los vecinos y vecinas de la segunda calle del Barrio "Andrés Fuentes León" de Garciez para tratar diversos temas de interés relacionados con las obras que se llevarán a cabo. Durante la reunión se explicó el proyecto ue

se iba a llevar a efecto, escuchando las distintas propuestas y sugerencias realizadas por los/as vecinos/as para que la ejecución fuese la mejor posible y la más factible para ser disfrutada por todos/as.



7/VIII/2020. Conferencia Inicial del Proyecto "Descubriendo Egipto".- La conferencia inaugural del proyecto "DESCUBRIENDO EGIPTO" de Qubbet el-Hawa por parte del equipo de Arqueólogos de la Universidad de Jaén que lo dirigen junto al director de nuestro centro PaleoMágina, versó sobre el conjunto de actividades que se llevarán a cabo en dicho Centro de Bedmar, entre ellas las de divulgación científica, con varios talleres durante el fin de semana y con la inauguración de la Exposición que se encuentra expuesta en dicho Centro, la cual fue visitada por los asistentes.



8/VIII/2020. Il Turno de Talleres Infantiles "DESCUBRIENDO EGIPTO".- Al mismo asistieron niños y niñas de entre 5 y 15 años de edad. Unos talleres que fueron impartidos por técnicos de la Universidad de Jaén, del FECYT, del proyecto Qubbet el-Hawa y por el director de nuestro centro PaleoMágina, donde los asistentes realizaron modificaciones de momias, excavaciones de arqueología, escritura jeroglífica y modelado de escarabeos egipcios, así como de otras muchas sorpresas...



8/VIII/2020. Velada Flamenca CULVEBEDMAR2M20.- El Ayuntamiento de Bedmar y Garciez y la Peña Flamenca "La Serrezuela" de Bedmar, montaron esta espectacular Velada, que contó

con la actuación de REMEDIOS CASTRO Y SU GRUPO (finalista de La Voz y Se Llama Copla).

Todo un lujo de artista.



9/VIII/2020. Il Ruta de Senderimo por la Serrezuela de Bedmar, organizada por el Club "Cumbres de Mágina".- Esta bonita e interesante ruta de SENDERISMO por la SERREZUELA de Bedmar por el "PORTILLO - CUEVA DEL AIRE - acabando por el BARRANCO PEREJIL" se realizó en la mañana de este día, a pesar del intenso calor, el cual se vio gratamento compensado para los asistentes con el disfrute y gozo espiritual de la naturaleza y del deporte en su máximo esplendor por uno de los sitios más bonitos y con mejores vistas de nuestro entorno. Todo trnscurrió según lo programado y sin nigún incidente.



9/VIII/2020. Rastro de antigüedades y coleccionismo en Bedmar.-



11/VIII/2020. Presentación de la nueva equipación del Club de Senderismo "Cumbres de Mágina".- Dicho acto, que se celebró en las magníficas instalaciones de "Paleomágina", contó con la presencia del Concejal-Teniente de Alcalde, D. Enrique Carreras, quien puso de manifiesto

la magnífica labor que vienen realizando durante los últimos años colaborando intensamente con las actividades que se realizan desde el Ayuntamiento y trabajando por el deporte de Bedmar y Garciez. Se trata de un club que crece cada año y donde los valores del compañerismo, del respeto y de la ayuda entre compañeros/as son sus principales objetivos, realizando muchas salidas los fines de semana, conociendo lugares espectaculares de nuestro entorno provincial y de fuera de la provincia de Jaén. ¡Enhorabuena a sus componentes y suerte!



11/VIII/2020. Taller: "Orientándonos con las Estrellas" en Paleomágina.- estamos En él, los asistentes a este bonito e interesante taller que nos trajeron desde la "FUNDACIÓN DESCUBRE" dentro de su programa "CIENCIA AL FRESQUITO 2020", los más de treinta asistentes aprendieron a orientarse con las estrellas, entre otras cosas más.

11/VIII/2020. Iniciativa AIRE de la Junta de Andalucía para Bedmar y Garciez.- Todo vecino y vecina del Municipio, interesado en esta iniciativa se ha de dirigir al Servicio Andaluz de Empleo (SAE), previa cita: citaempleo.es o llamando al teléfono: 955 625 695, si tienes entre 18 y 29 años, ambos inclusive y estas inscrito en el fichero del Sistema Nacional de Garantía Juvenil.



12/VIII/2020. Ganadores del Concurso Literario "*Relato Corto*".- Con un gran éxito de participantes, un total de 11 relatos correspondientes a los 8 participantes presentados en la edición de este año, se procedió a la proclamación de los ganadores: Ganador del concurso: Dª. ENCARNA BARRERA FERNÁNDEZ. Subcampeón del concurso: D. JUAN CANO PEREIRA. Dicho acto fue presentado, un año más, por D. José Manuel Chamorro, bajo la presidencia de la Concejal-Teniente de Alcalde Dª, Trinidad Torres Amezcua. Un acto al que asistieron los miembros del jurado: D. Fernando Viedma Fernández, D. José Manuel Chamorro, D. José Troyano Romero y D. Matías Gómez Carreras. ¡Enhorabuena a los ganadores por los magníficos trabajos presentados! Un certamen en el que se ha reconocido la gran labor literaria que realiza nuestro colaborador de la Revista "*Torreón de Cuadros*", D. Luis Alberto Alcalá Martos, al haber

obtenido una MENCIÓN ESPECIAL por su trabajo sobre aquella Feria del Libro de Madrid de 2017, el cual dice así: "Este relato va de una experiencia muy importante para mí y fue la visita a la feria del libro de Madrid. Hace cuatro años, alguien pensó en mí, fue Mi Soco, me dijo que quería que participara con algún relato o poema en un libro que se iba a editar con escritores de Sierra Mágina. La aventura comenzó en un autobús camino a Madrid, viaje organizado por Mi querida Cristina Vico, tengo que decir que no nos conocíamos muchos de nosotros, había gente de Bedmar, Huelma, Belmez, Jódar...etc. y allí nos saludamos con mucha alegría y comenzó nuestra aventura. En el autobús conocí a mucha gente que me encantó, con Cristina estuve hablando todo el viaje de nuestras cosas y nos hicimos fotos como no podía ser de otra manera, también conocí a Rita y a su madre Isabel, María Teresa Góngora me sorprendió haciéndome un dibujo de una rosa y me lo regaló. Yo iba eufórico, súper contento, no cabía en mí. Cuando llegamos a Madrid fuimos al parque del Retiro donde estaba la feria del libro y esperandonos Soco. Nos fuimos directamente a comer a un restaurante, fue una comida muy rica: nos pusieron patatas a lo pobre con chuletas y por la tarde a la presentación del libro titulado "Sierra Mágina, Territorio Literario". La presentación estuvo genial a cargo de Soco y de Basilio, el editor, también intervino mi amigo Paco Reyes y en su intervención se refirió a mi participación en el proyecto. Posteriormente nos invitaron a salir, coger el micro y hablar de nuestra experiencia, yo lo hice y no me dio vergüenza y además nos grabó Jesús Barroso para canal Sur Radio..., el cual también había participado en el libro. Después nos fuimos a cenar todos los escritores y nuestros acompañantes, también había de otros países del mundo mundial, estuvimos hablando con mucha gente y hay algunos que se acostaron tarde, la hicieron larga y al día siguiente estaban algo perjudicados. Y llegó el final del viaje, Basilio nos hizo de guía, tengo que decir que es un guía genial y conocimos Madrid un poco mejor gracias a Él, pasamos por la Puerta de Alcalá y por el Congreso de los diputados, nos hicimos muchas fotos, nos colamos en el Hotel Palace y nos hicimos fotos Teresa y yo, sentados en un sofá muy chulo , fue muy divertido pensando que nos habíamos colado y nos iba a echar un señor muy serio que había a la entrada con un traje raro con botones dorados y nos miraba de reojo. Y así terminó la aventura de mi viaje a Madrid con el grupo literario de Sierra Mágina". ¡Enhorabuena Luis Alberto!



13/VIII/2020. Taller de Astronomía n vivo y en directo.- Cerca de 100 personas asistieron al taller de Astronomía al tiempo que disfrutaron de un maravilloso viaje por nuestro universo a través de grandes telescopios, precedido de una amena charla introductoria sobre la astronomía. En dcho taller, organizado por CULVE2M20, se procedió al reconocimiento de estrellas, tras su observación mediante telescopios de alta gama.... La hora y el lugar de la realización fueron a las 21 horas, partiendo los asistentes en coche desde la Pililla hasta la zona de la realización: "La Casería de D. Lázaro Viedma".



14/VIII/2020. Teatro en Bedmar: "Romeo y Julieta".-

Magnífica fue la representación teatral basada en la popular obra de William Shakespeare: "Romeo y Julieta", que corrió a cargo de la compañía teatral "LA PACA" y que se celebró a las

22 horas en el auditorio del Parque del Pilarejo, también denominado: "Virgen de Cuadros". En definitiva, señalar que fue una divertida parodia musical, sobre Romeo Montesco y Julieta Capuleto, desafiando la enemistad de sus enfrentadas familias, en la que revivieron para todos los asistentes esta apasionada historia de AMOR, a través de una trama metateatral y desde la

perspectiva del humor.



14/VIII/2020. Comunicación de la APCO "Reino de Jaén" al Cronista Oficial de las Villas de Bedmar y de Garciez (Jaén), sobre el Convenio firmado con la Diputación Provincial.-



Asociación Erovincial de Cronistas Oficiales "Deino de Taén"

"Jaén, 14 de agosto de 2020. Querido Compañero José Manuel: Antes de nada expresarte mi más sincero deseo de que te encuentres muy bien junto al resto de tu querida familia. El motivo de este correo no es otro que comunicarte que desde la Diputación Provincial se nos pide fijar un calendario de las actividades (charlas, visitas guiadas, etc.) que se incluyen en el programa a subvencionar dentro del Convenio, a fin de llevar un control de su desarrollo. Para ello es necesario que cada uno de nosotros aportemos las actividades previstas y fecha de realización. La misma, caso de no poder llevarse a cabo en la fecha prevista se puede justificar su cambio o anulación. Urge el que comuniquemos el calendario de actividades, por lo que os pedimos encarecidamente lo remitáis a la mayor brevedad. En breve se os mandará la documentación del XV Congreso a celebrar el 3 de octubre. Sin otro particular, recibe un fuerte abrazo. Fdo. Juan Carlos Castillo Armenteros. Presidente de la A. P. de C. O. "Reino de Jaén".

15/VIII/2020. JAÉN ESCENA: GRUSERIAS CHICO PÉREZ.- Desde el Circuito Provincial de Artes Escénicas de la Diputación de Jaén, se produjo un espectáculo de música en directo de Gruserías de Chico Pérez, en el auditorio del Pilarejo a las 22 horas, cuya música venía avalada con muy buenas críticas, tanto de los más cercanos al mundo del flamenco como por los que se aproximan por primera vez a este arte.



15/VIII/2020. Día de la Asunción, patrona de la Parroquia de Bedmar.- D. Horacio Viedma Troyano, nuestro Poeta de cabecera nos envía estos versos sobre tan notable festividad que se

celebra en Bedmar, Garciez y Albanchez, a pesar de la Pandemia del Covid 19, donde muchos cristianos acuden al Santuario de Cuadros para pedir por el bienestar del Mundo:

"Hoy, Ángeles y Arcángeles, unos y otros a porfía, a la presencia del Padre, ascienden a María. La suben entre cantares, panderetas y cítaras, envuelta en celajes, ante la Trinidad Divina, a su encuentro, los Tres salen, los Santos y las Jerarquías. Jesús, la acoge como Madre, el Padre como a su Hija, y el Espíritu exultante, con sus alas la cobija: a nuestra Reina; Salve, Honor y Gloria a Ti, María. Una corona brillante, en su cabeza ponían, y desde aquel instante, se hizo Trinidad Divina. Se hizo Esposa y Madre, y del Padre, se hizo Hija, y de los pobres mortales, Intercesora infinita".